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陳情書 

 
（趣旨） 

日頃より、千代田区の教育ならびに保育事業推進のためご尽力いただき大変感

謝しております。 
さて、千代田区では、昨年４月、９年ぶりに保育園の待機児童が発生し、現時

点においてもその事態は解消していない状況であると伺っております。 
特に、私達の住む麹町地区においては、他地区にもまして子供の増加が著しく、

希望する近くの保育園には入れず、止むを得ず他の地域の保育園などに通うケー

スが多く報告されています。 
一方、今年４月には、二番町に「アスク二番町保育園」が開設されるなど、区

においても様々な努力がなされておりますが、今後の保育需要などを考えると、

現在の保育園の定員では麹町地区の保育需要に応えきれないことは明らかであり

ます。 
そのため、私たちはこうした状況を一日も早く解消するために、次の点を陳情

します。 
 
１ 一番町の旧麹町保育園跡地（おひさま広場を含む）に、新たな保育園を早急

に整備すること。 
 
２ 早朝から夜間に至るまで、若い人たちの生活実態に合った、様々な保育の要

望にこたえられる安全安心な施設とすること。 
 
３ 施設の整備にあたっては、近隣の環境等に十分配慮し、地域の要望に沿った

規模の建物とすること。 
 

以上 
 
平成２３年７月２１日 
 
千代田区議会議長 小林やすお 殿 


